



Da landete der runde Gelbe dann doch im Netz der gelben Borgsdorfer Grundschüler.
Foto: Kurtz

Der Cup der Tore

Sechstklässler kicken gegeneinander

BORGSDORF (sk) ■ Noch vor dem Kunstrasen hatten sich gestern die Borgsdorfer Schüler mit ihrem Kuchen und Bratwürsten aufgestellt, um die Fußballer schon zu Beginn des 6. Sechstklässlercups zu stärken.

Übrigens auch die Fußballerinnen, denn in jeder der 15 Mannschaften musste ein Mädchen mitspielen. Je zehn Minuten lang traten die Grundschüler aus Glienicke, Borgsdorf, Lehnitz, Hohen

Neuendorf, Birkenwerder, Friedrichsthal, Schildow, Schmachtenhagen, Oranienburg und Französisch-Buchholz gegeneinander an. Schiedsrichter waren die Borgsdorfer Oberschüler, die über den Kampf um den Titel wachten. Den hatten die Bergfelder zu verteidigen – und gewannen ihn auch wieder gegen die Berliner. Im kleinen Finale siegte Birkenwerder gegen die Waldgrundschule Hohen Neuendorf.